
Romance inédito e sem improviso... 

 

Queria viver, não apenas 
escrever, um romance inédito mas 
sem improviso... 

Já tentei, pedir a cúpido, vênus, 
santo Expedito, São Judas Tadeu, 
Santo Antônio, Santa Rita de 
Cássia, mas talvez não tenha 
chegado o tempo, ou não conheci a 
pessoa certa. Penso assim, pois 
tem a máxima: “nenhuma folha 
cai, sem a vontade de meu pai!”, 
palavras do cristo. 

Certa vez, me perguntaram sobre 
a mulher ideal, então fiz o 
seguinte verso: 

A mulher ideal, para mim, 

Não precisa ter olhos recessivos, 



Lábios desenhados, corpos cheio 
de curva, 

Mas que nossos olhares se 
encontrem, 

Que nossas línguas se enrosquem, 

Nossos corpos, corações e alma  

Se complementem  

E em verdade sejamos um só. 

Os bardos contarão nossa 
história e as próximas gerações, 

Nos guardarão na memória... 

 

Quando, penso em romance ou 
relacionamento, não penso em 
paixão carnal meramente, mas 
afinidade por completo, se 
possível for acreditar nisso e a 
carne ser o último fator a ser 



mencionado. Pode ser algo raro, 
mas quando ambos se 
encontrassem seria o Êxtase... 

Imagine você ter sentimentos, 
gostos e adjacentes, em comum 
com seu par e então a dita 
química virar alquimia ou algo 
mais sublime. Que me diria?? 

Acho nobre o romance de dom 
Juan, que buscava em cada dama 
sua alma gêmea, ou casa nova 
que deixou seu título com o primo 
para ter todas aos pés, para 
ficar com sua amada, ou Dante 
Alighieri, que foi do inferno ao 
paraíso atrás de sua Beatrice... 

E ainda Iracema, que era virgem e 
com lábios de mel, protótipo da 
mulher perfeita, se é que pode se 



dizer assim. Seria penso eu, até 
hoje o sonho de todos homens! 

E penso ainda, que o homem só 
merece esse título 
verdadeiramente, se valorizar a 
mulher por completo e fazer a 
mesma, se sentir amada, 
acalentada e confortável para 
retribuir, o amor, carinho e etc....  

Uma coisa acho estranho, é qual 
a razão do romance ser tão raro 
na vida real?!... 

Aprendi, que devemos ser gratos 
por tudo, mesmo as coisas 
aparentemente ruins, pois nos 
servirão de lição, aprendizado e 
experiência e tudo isso nos torna, 
mais sábios e práticos em todos 
âmbitos... 



Devemos acreditar em uma força 
superior sim, mas também que 
podemos vencer nossas 
imperfeições e nos superarmos em 
todos sentidos, assim cumprindo 
missão e sonhos e também 
valorizarmos os momentos 
sozinhos, pois assim a dois terão 
mais intensidade. E ainda, você 
sendo melhor, com todos que 
passam pelo seu caminho, quando 
você ter o merecimento, de 
encontrar a consorte, ambos se 
complementarão e será como o 
encaixe da última peça dum 
quebra-cabeça! 

Isso é mencionado, no filme e livro, 
profecia celestina, onde 
ressalta que ambos tem que ser 
complementares, não um impor 


